



Un Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere de la Cosmosophie

 **Télécharger**

 **Lire En Ligne**

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

Un Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere de la Cosmosophie

Danann Alexandre de

Un Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere de la Cosmosophie Danann Alexandre de

 [Télécharger Un Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere d ...pdf](#)

 [Lire en ligne Un Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere ...pdf](#)

Téléchargez et lisez en ligne Un Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere de la Cosmosophie Danann Alexandre de

368 pages

Extrait

I. UNE ENFANCE FLAMANDE

Le "Père Zanne" répondait un jour à un indiscret qui l'interrogeait sur l'identité d'Auguste Vandekerkhove et de S. U. Zanne : «Vandekerkhove n'a pas à rougir de S. U. Zanne, et S. U. Zanne n'a pas à rougir de Vandekerkhove.»

En réalité S. U. Zanne était très fier de Vandekerkhove. Il insistait volontiers sur l'ancienneté de sa famille, dont la noblesse remontait à la quatrième croisade. Le fondateur de la lignée, ayant suivi Baudoin de Flandre à Constantinople, avait été anobli par lui.

Il avait fait établir son blason. Mais il ne cachait pas que parmi les nombreuses branches de sa famille, dont quelques membres occupaient encore des situations brillantes, la sienne, celle des Vandekerkhove Van Bellem, était déchuée et ruinée et que son propre père exerçait modestement le métier de tailleur.

Il n'était pas moins fier de son hérité juive du côté maternel. Sa mère, une Cohen, appartenait à une famille convertie (le nom est orthographié Coune dans le registre de l'état-civil).

On peut s'étonner que Zanne ait tiré orgueil de sa lignée paternelle. D'après la Cosmosophie, l'enfant ne devrait reconnaître en fait que sa mère. Mais la revendication de noblesse peut s'expliquer, pour S. U. Zanne, si l'on admet que certains esprits hautement évolués, s'incarnant en pleine lucidité de conscience, peuvent élire leurs générateurs et choisir leur berceau.

Né d'une forte race ancrée au sol flamand et dont la vigueur était proverbiale, il a toujours gardé l'amour du pays natal et l'orgueil des qualités héréditaires. C'est "la crypte de force" d'où sa liberté jaillissait avec un élan proportionné à la résistance physique d'un organisme exceptionnellement robuste... L'âme qui puisait sa substance nourricière dans ce corps viril lui imposa plus tard la loi de la douceur féminine. S. U. Zanne a pu naître légitimement de Vandekerkhove.

Caneghem est son village natal. Un ami de S. U. Zanne, flamand lui aussi, prétend que ce mot signifiait à peu près : Foyer de puissance.

C'est un tout petit village enfoui dans la verdure des prés et des vergers, non loin de Gand.

A part une église, de construction récente, Caneghem ne présente rien de remarquable. Ses petites maisons sont toutes pareilles et il était impossible de trouver une carte postale représentant un de ses aspects. Ce village n'est même pas desservi par la voie ferrée. La station la plus proche est Arseele, où Auguste Vandekerkhove fit ses classes. Assez loin de Caneghem, en rejoignant le tramway qui va à Thielt, on aperçoit un tertre minuscule surmonté d'un arbre et entouré d'une palissade. C'est tout qui reste du château des Seigneurs Templiers de Baudeloo. Il fut rasé par ordre du roi, lors du procès des Templiers, mais la piété des habitants a voulu préserver contre les déprédations un vestige de l'ancien rempart. Une sorte d'incantation planerait encore sur cette terre, charme étrange qui enchaînerait les villageois à ces lieux où règne un calme surprenant qui aurait pu présider à l'incarnation de certaines âmes. Présentation de l'éditeur

L'occultiste flamand S. U. Zanne (Auguste Van de Kerckhove, Caneghem, 15.10.1838 - Flacé-les-Mâcon, 23.03.1923), cité par Raymond Abellio parmi les grands initiés de notre époque, se définissait lui-même comme un « hermétiste-hermite, adepte et initié, Hiérophante de l'Ordre Royal de Melchisédech ».

Cosmopolite et polyglotte, il voyagea de Gand à la Louisiane, en passant par le Texas, l'Angleterre, Paris, le Lyonnais et enfin il s'établit près de Mâcon. Il fut l'auteur d'une Doctrine secrète et d'une monumentale Cosmosophie en quatre tomes (oeuvres photocopiées en petit nombre pour ses disciples et aujourd'hui rarissimes), ainsi que d'autres ouvrages imprimés de son vivant ou posthumes, composés dans un langage original, et où S. U. Zanne extériorisait son enseignement, appelé également Cosmosophie, suivant une 'méthode circulaire... S. U. Zanne expliquait aussi sa doctrine oralement à un groupe de disciples. Il participa au Congrès spirite et spiritualiste international de 1900 à Paris. Occultiste et féministe de la première heure,

il écrivit dans plusieurs revues (La Fronde, La Lumière, Borderland, L'Initiation, La Solidarité mondiale), il fut aussi l'inspirateur de la Loge de Melchisédech, placée sous la direction de Papus. La préface et la postface d'Alexandre de Dánann fournissent des éléments pour approcher et situer historiquement le personnage, en soulignant ses connaissances d'ordre hermético-cosmologique, offrent plusieurs sujets de réflexion, et suggèrent que la Cosmophie était une émanation du même centre occulte (l'Ordre de Melchisédech), à l'origine de la Hermetic Brotherhood of Luxor et de la Société Théosophique, et que S. U. Zanne a fait partie du même Ordre d'adeptes vivants qui, grâce à une parfaite maîtrise du plan astral, aurait causé les phénomènes spiritualistes, c'est-à-dire spirites. On trouvera ici sa biographie par Ève-Suzanne Ancel, la compagne de ses dernières années ; les témoignages inédits, véritables tableaux vivants, riches d'anecdotes savoureuses, de deux de ses premiers disciples : Jean d'Udine, critique musical et élève d'Émile Jacques-Dalcroze, et Raoul de Maratray, auteur et traducteur de poèmes ; le texte Reconnaissance de S. U. Zanne par son disciple choisi Edmond Gilliard, l'un des poètes et essayistes suisses majeurs d'expression française ; l'avertissement par les éditeurs Gilliard et Ancel de l'ouvrage de S. U. Zanne Principes et Éléments d'éducation cosmosophique ; deux articles de S. U. Zanne, parus en 1899 dans La Fronde : Traditions occidentales et orientales et Occultisme occidental et Érotisme oriental ; la communication de S. U. Zanne au Congrès spirite et spiritualiste de 1900, L.Astaroth de Pfar-Isis ; un texte de S. U. Zanne extrait de la Doctrine secrète inédite, La Science du Souffle ; deux lettres de S. U. Zanne à Edmond Gilliard ; l'inventaire sommaire de quatre cahiers manuscrits de S. U. Zanne ; et deux lettres, dont l'une du docteur René Allendy, soulignant la qualité de son oeuvre. UN VOLUME BROCHÉ DE 15 X 21 CM, PLANCHES DONT 1 COULEUR.

Download and Read Online Un Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere de la Cosmophie Danann Alexandre de #VW6CY5L2ZX3

Lire Un Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere de la Cosmophie par Danann Alexandre de pour ebook en ligneUn Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere de la Cosmophie par Danann Alexandre de Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres Un Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere de la Cosmophie par Danann Alexandre de à lire en ligne.Online Un Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere de la Cosmophie par Danann Alexandre de ebook Téléchargement PDFUn Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere de la Cosmophie par Danann Alexandre de DocUn Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere de la Cosmophie par Danann Alexandre de MobipocketUn Occultiste Rabelaisien : S. U. Zanne. le Pere de la Cosmophie par Danann Alexandre de EPub

VW6CY5L2ZX3VW6CY5L2ZX3VW6CY5L2ZX3